
 

 

 

ACTA DEL AYUNTAMIENTO PLENO 

DEL 26  DE ENERO DE 2021 

EXTRAORDINARIA 

 

 

ASISTENTES 

 

SR ALCALDESA- PRESIDENTA Dª MARÍA DEL PILAR DEL RÍO RUIZ DE LA 

PRADA.  

SRES CONCEJALES: 

Por el Grupo Municipal Popular: 

D. MANUEL COBO PEREZ 

D. JOSÉ DIEGO RUIZ. 

D. FRANCISCO JAVIER VIAR FERNÁNDEZ 

Dª MARÍA ISABEL FERNÁNDEZ COBO 

Dª LETICIA CASTANEDO LANTERO 

D. JOSÉ IGNACIO FERNÁNDEZ LÓPEZ  

D. OLIVER TRESPALACIOS URCOLA 

Por el Grupo Municipal Regionalista: 

Dª ANA OBREGÓN ABASCAL.  

D. ÁNGEL COBO COBO. 

Dª MARTA CARRAL GARCÍA. 

Dª MARÍA YOLANDA COBO PACHECO 

Por el Grupo Municipal Socialista: 

D. CHRISTIAN VÉLEZ HUMARA. 

SECRETARIO: Manuel José González Fernández 

 

 

 

En Santa María de Cayón, en el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial, siendo 

las catorce horas y  treinta minutos del día 26 de enero de 2022, se constituye en sesión 

extraordinaria y primera convocatoria el Ayuntamiento Pleno, a la que asisten los 

miembros reseñados, previa convocatoria formulada el 24 de enero de 2022.  

 

ORDEN DEL DÍA 
 

1.- Información sobre inundaciones noviembre 2021: 

 

Medidas adoptadas y soluciones propuestas. 

Análisis del mantenimiento en el alcantarillado y recogida de hojas de árboles. 

Información sobre el estado de las autorizaciones y solicitudes realizadas. 

 

 Se informa que se ha contactado con Aqualia y con informes técnicos 

municipales y se concluye que los problemas de inundaciones son debidos a la 

gran cantidad de agua caída en poco tiempo y no por deficiencias de las 

instalaciones, sobre todo en La Abadilla, La Encina y La Penilla. Se han 

realizado actuaciones puntuales como ampliación del aliviadero de Sarón, 

sumidero nuevo en La Encina, y por parte de Aqualia se ha hecho un estudio de 



 

 

un punto negro y ha presentado un cronograma de obras para detectar problemas 

y acometer actuaciones más un plan de ampliación de capitaciones. 

 

 Respecto de limpieza de cunetas y recogida de hojas se informa que se siguen 

limpiando y por lo concejales regionalistas se recuerda que donde el cementerio 

y la zona de Villarca no se ha hecho aún. 

 

 Se informa que Confederación ahora traslada a los Ayuntamientos la limpieza de 

riberas y ya se ha elaborado un cronograma para ello, empezando por la Abadilla. 

 

 Se pregunta si las actuaciones de Aqualia se llevan a cabo en el marco contractual 

de la concesión y se informa que unas sí y otras no y que se está intentado llegar 

a un acuerdo con ellos y se va a hacer un seguimiento. 

 Se pregunta si sea solicitado la declaración de zona catastrófica y se informa que 

no se dan los requisitos. 

 

2.- Información sobre la elaboración de la Ordenanza de tenencia de perros 

peligrosos. 

 

 

 Se informa que se está haciendo un estudio comparativo de otras Ordenanzas a 

la vista también de la tramitación de la Ley de Protección y Derechos de los 

Animales.  

 Por los Sres. Concejales se indica que la principal preocupación es la presencia 

de perros peligrosos sueltos y sin bozal. Se propone adaptar la Ordenanza 

Municipal de Convivencia Ciudadana para tipificar dicha conducta como 

infracción grave y establecer una sanción de multa, para que la Policía Local 

pueda actuar, propuesta que se llevará a una próxima comisión informativa. 

 

3.-Información sobre Ayudas  COVID  Prespuesto 2021 

 

Se informa que a los bares, pequeñas empresas y autónomos se han concedido 

ayudas por importe de unos 45.000 euros, que la campaña de apoyo al comercio 

local entre vales y bonos se han concedido unos 24.000 euros, a falta de contabilizar 

todas las facturas y en material sanitario, mascarillas y geles, se han destinado unos 

29.040 € 

 

 Por la Concejal Regionalista, Sra. Obregón se recuerda que no se han convocado 

las ayudas a las actividades extraescolares, ya que se entiende que es un 

compromiso anual. 

 

4.- Información sobre el estado de la reclamación del destrozo carretera al 

cementerio de Esles a cargo de GIPSA, contratada para reparación parcial 

de la concentración parcelaria. 

 

 

 Se informa que por la empresa se está valorando la parte de los desperfectos de 

la carretera que consideran que es su responsabilidad y que este mes lo podrían 

tener. 

 



 

 

4.- Información sobre previsiones de arreglo de la carretera La Tejera. 

 

 

 Se informa de la redacción de un Proyecto Técnico por importe de uso 304.024€ 

y de la tramitación de las preceptivas autorizaciones de Montes, Carreteras y 

Confederación Hidrográfica. 

 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 15:00 horas, la Sra. Presidenta 

levanta la sesión de todo lo cual como Secretario doy fe. 

La Alcaldesa, El Secretario, 

 

 

Fdo.: Maria Pilar del Río Ruiz de la Prada Fdo.: Manuel José González Fernández. 

 

 

 

 

 

 


